
СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
совещания первого заместителя декана Экономического факультета  

с представителями Совета обучающихся 

 

 

18.02.2022 № 44/17-02-8 

 

 

Председательствующий – В.О. Титов, первый заместитель декана 

 

Секретарь – Н.А. Шихалева, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление 

 

Присутствовали:  

Член Совета обучающихся  П.М. Баринов 

Член Совета обучающихся  Д.И. Бикмухаметова 

Член Совета обучающихся  А.С. Быков 

Член Совета обучающихся  П.А. Ворожцов 

И.о. председателя комитета по научной и 

проектной деятельности Совета обучающихся 

СПбГУ  А.В. Кошкин 

Представитель Научного комитета Совета 

обучающихся   С.Р. Османова 

Член Совета обучающихся  Г.А. Федулов 

Член Совета обучающихся  Ф.Л. Юсифов 

 

Повестка дня: 

1. О расписании учебных занятий 

2. О деятельности студенческих научных обществ 

3. О совершенствовании процедуры промежуточной аттестации 

4. О формате учебных занятий 

5. О техническом обеспечении образовательного процесса 

 

 

1. О расписании учебных занятий 
Г.А. Федулов, В.О. Титов  

 

Г.А. Федулов сообщил о накладках в расписании по ряду предметов с очными 

занятиями в Военном учебном центре. 

1.1. В.О. Титов проинформировал, что по имеющимся данным от сотрудника 

Учебного отдела вопросы возникают у обучающихся третьего курса, которые ходят на 

военную кафедру со вторым курсом. Этим обучающимся не могут освобождать день от 

занятий, и они об этом предупреждены. В.О. Титов попросил направить ему 

информацию о предметах, ФИО преподавателей и обучающихся и обещал обсудить с 

преподавателями варианты решения возникшей проблемы. 

 

 

2. О деятельности студенческих научных обществ 
А.В. Кошкин, Ф.Л. Юсифов, В.О. Титов, С.Р. Османова 

 

В связи с конкурсом грантов на поддержку студенческих научных обществ (далее 

- СНО) и принятым решением участвовать в конкурсе от единого университетского 
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студенческого научного общества (далее - УСНО) интересует мнение участников СНО 

факультета о возможности объединения и выбора представителей от СНО факультета 

для представительства в УСНО. 

2.1. В.О. Титов поддержал идею участия в конкурсе, объяснил важность развития 

СНО и предложил совету обучающихся обсудить вопрос с представителями СНО 

кафедр. 

Участники встречи обсудили перспективы и возможный формат объединения. 

 

 

3. О совершенствовании процедуры промежуточной аттестации 
Ф.Л. Юсифов, П.А. Ворожцов, В.О. Титов 

 

В связи с вопросом о возможностях совершенствования процедуры 

промежуточной аттестации, обсуждавшимся на предыдущей встрече 11 февраля 2022 г. 

3.1. Представители Совета обучающихся высказали мнение о нецелесообразности 

введения шифрования работ при проведении промежуточной аттестации. 

 

 

4. О формате учебных занятий 
Ф.Л. Юсифов, В.О. Титов 

 

Доля вакцинированных, перенесших заболевание в течение последних шести 

месяцев либо предоставивших медотводы от прививки обучающихся по 

Экономическому факультету составила 29,21%. Для смешанного формата обучения 

необходимо не менее 40% вакцинированных обучающихся. Необходимо 

проанализировать ситуацию с отсутствием информации в личных кабинетах 

обучающихся. 

4.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

. 

 

5. О техническом обеспечении образовательного процесса 
П.А. Ворожцов, В.О. Титов 

 

В.О. Титов проинформировал обучающихся, что по результатам общения с 

преподавателями, читающими курсы «Информационные технологии» и «Системы 

управления базами данных» (И.Е. Егоровой и И.О. Рахмановой), инициировано 

рассмотрение возможности использования альтернативного программного обеспечения, 

переноса на более поздний период соответствующего модуля, дополнительного 

обсуждения вопроса с обучающимися. 

5.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 
 

 

Председательствующий В.О. Титов 

 

Секретарь Н.А. Шихалева 

 


